

# La Capilla siXtina

## ANSELMO

La declaración de "Tácito" me ha abierto los ojos. Hay que ir hacia una libertad política con condiciones, y en mi opinión los tacitianos (no confundir con tahitianos) son demasiado tolerantes. Los tacitianos quieren ser los jóvenes demócratacristianos del futuro, y de ahí ese requisito biotemporal de haber nacido sin tiempo para disparar ni un tiro ni una palabra política durante la guerra civil. He aquí la condición política más sorprendente de la historia del asociacionismo moderno, y como a mí, a surrealista no hay quien me gane, he decidido crear un código asociativo propio para una futura asociación política a llamar, probablemente, El argumento ontológico de San Anselmo, o simplemente, Anselmo, para las amistades; me explicaré:

A—Asociación

N—no-nata

S—sin sombrero

E—Española

L—legal

M—para madrileños

O—y orensanos.

Podrán pertenecer a la misma todos los madrileños y orensanos que hayan hecho el servicio militar en una zona que por el norte no rebasa Torrelodones y por el sur Chinchón. Preferible los militantes de ojos azules y las militantes dotadas del estimable canon 90-40-90, con la condición expresa de llevar enaguas bordadas con la imagen de Santa María Goretti y la cantante Mina. Abstenerse los guardias jurados de fincas rústicas de más de treinta hectáreas y los buzos del Manzanares. Tampoco harán carrera política dentro de Anselmo los que se hurguen la nariz a la vista de los desplegados centrales de "Playboy" en una asociación gestual freudiana alejada de

las buenas costumbres y del respeto debido a la velocidad limitada en buena parte de la inconclusa autopista de Navarra.

En cambio, Anselmo tendrá los brazos abiertos para los miembros de conjuntos musicales de talla media 1,72, nacidos entre el 13 de abril de 1931 y el 16 de julio de 1936. No tienen nada que hacer los nacidos de matrimonios extremeño-alicantinos, sobre todo si no han pisado el parque de María Luisa y, además, presumen de tener en la familia un diputado radical-lerrouxista que en cierta ocasión dijo en la plaza mayor de Vélez-Málaga: "La que se va a armar. Prohibida la entrada a hideputas, árbitros de fútbol turcos y atracadores a trenes escoceses".

Anselmo se propone crear una sección femenina con cortinas de cretona adornadas con motivos tales como la rosa del azafrán, el privilegiado traseiro de Germaine Greer y media docena de estuches vacíos de caldo concentrado con o sin hexaclorofeno, según los bandazos de cambio de horario característicos de la zona de descanso de la liga europea. Totalmente vetada la entrada a los que, insidiosamente, merodean la fortaleza tarareando el estribillo:

Una casa portuguesa, portuguesa  
[guesa  
es con certeza, una casa por-  
[tuguesa.

Como condición final, y tal vez definitiva, definitiva, definida, delfinada, desfilada, supuesta y supusitoria, está la precisa disposición de haber hecho la declaración de renta en su justo plazo.

¿Lo ven? Si es facilísimo. Quien no se asocia es porque no quiere. Al fin y al cabo, ¿qué es una asociación política?

Tulipán y cualquier cosa. ■

SIXTO CAMARA

SALTES

